

南阿蘇村農業みらい公社通信 Vol.14

旧両併小学校で8月14日を開催された両併夏祭りに参加させていただきました。

旧両併小学校は公社の活動拠点としていますが、これまで新型コロナウィルスの影響もあって両併地区の人との交流も十分できていませんでした。今回の祭りの準備や出店を通じてたくさんの人たちと交流することができました。子どもから大人まで集まってにぎわう両併夏祭りから私たちも元気を貰いました。

今年導入した農業機械(ハイクリアランス管理機+ロータリーカルチ)で大豆の中耕培土をしました。大豆に限らず条間が75cm程度の作物の中耕や培土に活用できますので、作業委託でのご利用をお待ちしています。



夏祭りで出店しました



大豆の中耕培土作業

なんでも 南部分署



秋の行楽シーズンに向けて

夏の暑さも和らぎこれから季節、もみじ狩りや登山、キャンプなど屋外に出かける機会が増えていると思います。残暑による突然の体調不良、事故や遭難などを防ぐために次のような点に注意して楽しみましょう。

①緊急時に連絡が取れるように携帯電話を持ち、行き先を家族や友人に伝えておきましょう。

- ②事前に気象状況を確認し、急な天候の変化に注意しましょう。
- ③蜂を見ついた際には刺激を与えるの場から静かに離れましょう。
- ④体調に異変を感じたら、家族や友人に伝え無理をせず、安静にしましょう。
- ⑤自身の体力や技術力を考え、ギリギリの挑戦をせず、無理のない計画を立てて安全優先でおこないましょう。



阿蘇広域行政事務組合消防本部ホームページリニューアル!!

阿蘇広域行政事務組合消防本部では、FacebookやX(旧Twitter)、Instagramなどで情報を発信しています。当消防本部のお知らせなどを随時更新しております。ホームページもリニューアルされ、各種申請書類等のダウンロードもできますのでご活用ください。また、このアカウントでは火災・救急等の通報は受け付けておりませんので、**緊急の際は119番通報をお願いいたします。**



Facebook



X (旧Twitter)



Instagram

〈問い合わせ〉阿蘇広域行政事務組合 消防本部 南部分署 TEL0967(62)9034 火事・救急 119